

BAB II

TINJAUAN UMUM TEMPAT KERJA PROFESI

2.1 Sejarah Perusahaan

Yayasan Buana Pratama Sukabumi adalah yayasan yang berdiri di Sukabumi, Jawa Barat. Yayasan ini berdiri pertama kali pada 02 Februari 1993, yayasan ini berdiri sebagai badan penyelenggara pendidikan untuk AMIK – CBI (Akademi Manajemen Informatika dan Komputer Citra Buana Indonesia) dan AKPAR – CBI (Akademi Pariwisata Citra Buana Indonesia). Yayasan Buana Pratama Sukabumi saat ini juga menaungi beberapa usaha lainnya seperti Graha Pratama dan Tugu Drinks.



Gambar 2. 1 Logo Yayasan Buana Pratama Sukabumi

(Sumber : Yayasan Buana Pratama Sukabumi, 2024)

Institut Citra Buana Indonesia (ICBI), ICBI adalah perguruan tinggi yang berada di Sukabumi, Jawa Barat. Institusi ini memiliki 3 Fakultas, yaitu Fakultas Ilmu Komputer, Fakultas Ekonomi Bisnis dan Fakultas Vokasi. Institut Citra Buana Indonesia merupakan penggabungan dari AMIK dan AKPAR yang diselenggarakan oleh Yayasan Buana Pratama Sukabumi atas undangan oleh

LLDIKTI IV Wilayah Jawa Barat dan Banten mengusulkan program APP-PTS (Akselerasi Penggabungan/Penyatuan – Perguruan Tinggi Swasta).



Gambar 2. 2 Logo Institut Citra Buana Indonesia

(Sumber : Yayasan Buana Pratama Sukabumi, 2024)

- Visi Institut Citra Buana Indonesia adalah menjadi institut unggul dengan daya saing global dalam bidang ekonomi kreatif dan IT serta menjadi sebuah pusat pengembangan ekonomi kreatif dan pendidikan berbasis IT pada tahun 2048.
- Misi Institut Citra Buana Indonesia adalah Menyelenggarakan institusi yang dapat menghasilkan lulusan berkualitas, menyelenggarakan penelitian dan pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang relevan bagi dunia serta mengabdikan dan mendukung peningkatan layanan masyarakat agar tercipta sebuah perguruan tinggi dengan tata kelola yang baik.

2.2 Struktur Organisasi

Struktur organisasi dalam Yayasan Buana Pratama Sukabumi dapat dilihat pada gambar dibawah ini :



Gambar 2. 3 Susunan Organisasi Yayasan Buana Pratama Sukabumi

(Sumber : Yayasan Buana Pratama Sukabumi, 2024)

Pelaksanaan kerja profesi, praktikan dibantu oleh Bapak Indra Cahaya Tresna sebagai mentor. Divisi marketing juga diisi oleh beberapa *graphic designer* lainnya yang mengurus sosial media akademik lain dan cabang usaha Yayasan Buana Pratama Sukabumi.

2.3 Kegiatan Umum Perusahaan

Yayasan Buana Pratama Sukabumi bergerak dalam bidang pendidikan dan Bisnis. Bidang pendidikan Yayasan Buana Pratama Sukabumi memiliki 2 akademik yaitu AMIK dan AKPAR yang kemudian kedua akademi ini akan bergabung menjadi ICBI (Institut Citra Buana Indonesia). Selain bidang pendidikan Yayasan Buana Pratama sukabumi juga menjalankan bisnis melalui Graha Pratama dan Tugu Drinks.